
オンラインメール追客講座アンケート 

 

御社名 株式会社みつばちハウジング   

 

 

この講習を受講してみて得られた気付き・感想をお聞かせください。 

                                         

以前（10年程前！？）もメール講座をうけたことがありますが、基本や、       

やらないといけないことは変わってないのですが、より体系的になり、         

理論的に進化しているように感じました。                        

やらされてるとか、義務感で続けるだけでなく、工夫や改善の仕方を学べますし、    

再度受けてみて良かったです。                           

見直しも兼ねてメール内容をひと手間掛けたいと考えてます。             

 

 

 

 

 

 

他のユーザー様へのおすすめポイントを教えてください。 

                                        

大手や中堅の不動産会社やフランチャイズ店がやってない部分を良く見極めて     

埋めれば、充分勝機はあるのではないでしょうか？                 

                                        

手堅く丁寧にやればやるほど一朝一夕には追い付けないのがメール追客でもあり、   

全てマニュアルには無い財産になりますし。                    

                                        

                                        

                                        

                                        


